

Presse Nationale

> Politique



Elections sans violence en 2020 : Le CNDH, la Biennale panafricaine des droits de l'homme et l'OLPED, main dans la main

La présidente du Conseil national des droits de l'Homme (CNDH), Namizata Sangaré, a reçu en audience, ce lundi 26 août 2019, dans les locaux de sa structure, le président de la Biennale panafricaine des droits de l'homme, accompagné d'une délégation de l'Observatoire pour l'Ethique et la Déontologie (OLPED). Au menu des discussions, un cadre de collaboration tripartite pour la facilitation d'élections sans violence en 2020.

> Economie



TICAD7 /Pour le dynamique développement de l'Afrique : Amadou Gon Coulibaly salue le soutien du Japon

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly est à Yokohama au Japon dans le cadre de la 7ème édition de la Conférence internationale sur le développement de l'Afrique de Tokyo (TICAD7). Il s'est adressé le 27 août 2019 à l'Assemblée des Conseillers de la ville de Yokohama. « Bien que convaincu de la capacité de l'Afrique à relever les défis auxquels elle est confrontée, je reste persuadé que les progrès économiques réalisés par notre continent n'auraient pas atteint leur niveau actuel sans l'appui inestimable du Japon, dans sa volonté non seulement de partager son expérience et son savoir-faire, mais également d'amener l'Afrique à s'approprier son propre modèle de développement », a-t-il salué.



TICAD7 : Le Japon déballe ses priorités pour l'Afrique

La 7ème édition de la Conférence internationale sur le développement de l'Afrique de Tokyo (TICAD) s'ouvre ce mercredi 28 août au Centre international de Yokohama (Japon). Autour du thème "Faire avancer le développement en Afrique par les personnes, les technologies et l'innovation", le Japon va exposer les opportunités qu'il offre aux nombreux dirigeants africains qui participent aux travaux. Tokyo entend en effet avoir une politique plus proactive, en travaillant avec le secteur privé afin de développer les infrastructures et favoriser le développement durable, notamment à travers l'agriculture, sur le continent africain.

> Société



Assassinat de la secrétaire de la paroisse Sainte-Cécile : L'église catholique salue la promptitude de la Police criminelle

Au cours d'une conférence de presse qu'il a animée hier, après-midi, au Centre culturel de la cathédrale Saint-Paul, le père Augustin Obrou, chargé de communication de l'Archidiocèse d'Abidjan, a vivement salué la promptitude avec laquelle la Police criminelle a réagi et appréhendé le présumé criminel.



Lutte contre le travail des enfants : Une délégation américaine échange avec les structures nationales

Les structures membres du Comité national de surveillance des actions de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (Cns) et du Comité interministériel de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (Cim) ont eu, le 26 août à Abidjan, une rencontre avec une délégation de la Commission des Affaires étrangères de la Chambre américaine des représentants. Selon la direction de la communication du cabinet de la Première Dame, la délégation américaine est venue s'enquérir de la

réalité des mesures de lutte contre le travail des enfants et la traite des personnes en Côte d'Ivoire. Elle a apprécié la synergie des actions des différentes structures impliquées dans la lutte contre le travail des enfants.



Forêt classée de Yaya : 20 clandestins interpellés

Vingt personnes exerçant dans la clandestinité dans la forêt classée de Yaya, plus précisément à Kossandji, village situé dans le département d'Alépé ont été interpellées par les éléments de l'Unité de Gestion Forestière (UGF) de Kossandji, dans la nuit du samedi 24 au dimanche 25 août 2019. Cette forêt faisant partie des forêts classées dont le taux de dégradation est inférieur à 25%, figure également parmi les cinq forêts classées les mieux conservées de Côte d'Ivoire.



Le recrutement de 400 agents journaliers lancé

Il est ouvert au titre de l'année 2019, un concours de recrutement de 400 agents journaliers. Les inscriptions se font en ligne sur le site de Fonction publique, www.fonctionpublique.gouv.ci. Elles ont démarré hier et s'achèveront le vendredi 27 septembre 2019.



Affectations en 6e et orientations en 2nde disponibles

Les résultats des affectations en classe de sixième et les orientations en classe de seconde sont disponibles depuis hier. Ils sont consultables sur les sites www.education.gouv.ci et www.men-dob-ci. Ou dans les chefs-lieux de circonscription de l'enseignement préscolaire et primaire et dans les établissements d'origine.



Enseignement supérieur : Les préinscriptions des nouveaux bacheliers dans les universités lancées

Les préinscriptions des nouveaux bacheliers dans les universités publiques, privées et grandes écoles privées ont été lancées lundi 26 août dernier. Elles se poursuivront jusqu'au 25 septembre prochain, délai de rigueur. L'annonce a été faite par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Mabri Toikeusse. Ces préinscriptions au titre de l'année académique 2019-2020 se font sur la www.orientationsup.net. Les bacheliers non-préinscrits ne pourront pas être orientés.

> Culture



Obsèques de DJ Arafat : Une retransmission en direct prévue

La cérémonie officielle des obsèques du roi du coupé-décalé, DJ Arafat sera retransmise en direct sur les antennes de la Radiodiffusion télévision ivoirienne (RTI). Cette initiative vise à faire vivre l'événement à tous ceux qui ne pourront pas effectuer le déplacement au stade Félix Houphouët-Boigny le vendredi 30 août 2019. Où devra se produire une kyrielle de stars internationales en hommage à DJ Arafat.

A l'International

> Politique



Le PDCI et le FPI refusent de participer à la nouvelle CEI

L'heure est à la nomination des représentants au sein de la nouvelle Commission électorale ivoirienne (CEI). Mais à quatorze mois de la présidentielle, une grande partie de l'opposition et de la société civile rejette le nouvel organe. Pour l'heure, le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), la branche légale du Front populaire ivoirien (FPI), dirigée par Pascal Affi N'Guessan et la plateforme « Ensemble pour la démocratie et la souveraineté » (EDS), qui regroupe notamment la branche du FPI restée fidèle à Laurent Gbagbo, refusent de nommer leurs représentants.

> Société



Le grand marché de Bouaké incendié

Le grand marché de Bouaké, la deuxième ville de Côte d'Ivoire, a été en grande partie détruit mardi par un incendie qui s'est déclaré en pleine nuit, sans faire de victime, a constaté un correspondant de l'AFP. Le feu, dont l'origine est inconnue, s'est déclaré vers 02H00 (locales et GMT) du matin, ont indiqué des vigiles à

l'AFP. Il s'est rapidement propagé dans le marché d'une superficie de plus de huit hectares, et n'a pu être maîtrisé que vers 09H00, a constaté l'AFP. Plusieurs centaines d'hommes des forces de l'ordre, gendarmes, policiers, militaires, sapeurs-pompiers, étaient sur les lieux, à la fois pour lutter contre l'incendie et pour sécuriser.

Vu sur le Net

> Economie



Financement en faveur des femmes en Afrique : Le G7 apporte 251 millions de dollars sous forme de prêts...

Le Président français Emmanuel Macron et les Chefs d'État du G7 ont apporté, dimanche, un soutien global de 251 millions de dollars sous forme de prêts à l'initiative Action positive pour le financement en faveur des femmes en Afrique (AFAWA) portée par la Banque africaine de développement (BAD) en faveur de l'entrepreneuriat féminin en Afrique.



Japon : L'autonomie des Etats africains au cœur de la Tcad 7, ce que le Japon promet

La 7ème Conférence internationale de Tokyo pour le développement de l'Afrique (Tcad 7), organisée par le Japon à Yokohama, met l'accent sur l'autonomie des Etats africains pour mieux entrevoir leur développement. L'ambassadeur Masahiko Kiya, chargé dudit sommet, a, au cours de la rencontre qu'il a eue, ce mardi 27 août 2019, avec la délégation des journalistes invités par son gouvernement pour l'événement, partagé la vision de son pays pour le continent africain. Le diplomate japonais a clairement signifié l'intérêt que les Etats d'Afrique ont à disposer de leur autonomie pour sortir de la précarité. « Le développement de l'Afrique sera réalisé avec les initiatives des Etats africains. Ce développement ne sera réalisable qu'avec leurs propres initiatives en tenant compte des demandes locales des populations », a-t-il déclaré.

> Sport



Jeux Africains Rabat 2019/ Athlétisme : Ta Lou en Or, Cissé Gué en Argent

L'athlétisme ivoirien a brillé ce mardi 27 août 2019 au stade du complexe sportif Prince Moulay Abdellah de Rabat en finale du 100m féminin et masculin des Jeux Africains 2019. Marie Josée Ta Lou et Arthur Cissé Gué ont remporté respectivement la médaille d'or en 11"09 et la médaille d'argent en 9"97.

Agence de Presse

> Economie



Marchés publics: La part attribuée aux PME passe de 14,4% à 31,2% de juin 2018 à juin 2019

La part de marchés publics attribués aux Petites et moyennes entreprises (PME) ivoiriennes est passée de 14,4% des marchés approuvés à 31,2% de juin 2018 à juin 2019, selon un document du secrétariat d'Etat en charge du Budget, dont ALERTE INFO a reçu copie.

> Société



Huit orpailleurs interpellés et de nombreux matériels détruits

Huit (8) orpailleurs clandestins ont été mis aux arrêts et leurs matériels de travail saisis et détruits, mardi, par la Brigade de répression des infractions au code minier (BRICM) dans des localités des départements de Daoukro et Prikro. Ces matériels détruits sont des broyeuses, des concasseurs, des moulins, trois motopompes, 2,36 grammes d'or, 80 grammes de minerai broyés et une somme de 1.080.000 FCFA. Cette opération intervient après celle du Moronou dans le cadre de la lutte contre l'orpaillage.



La Côte d'Ivoire veut améliorer ses données sur les décès liés aux accidents de la circulation

Un atelier de lancement du projet d'amélioration des données de décès liés à la circulation routière en Côte d'Ivoire s'est ouvert mardi à Abidjan à l'initiative de l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Cette rencontre vise à renforcer les systèmes d'information sanitaire existants dans le pays, en vue de fournir des

données précises sur les décès liés à la circulation routière, grâce au système d'enregistrement des faits d'état civil.



Les accidents de la voie publique en hausse de 13,28% en Côte d'Ivoire

Le nombre d'accidents de la voie publique a connu une hausse de 13,28% passant de 8 671 à 9 826 cas en 2018, a fait savoir le commissaire de Police Kounvolo Coulibaly, en charge de la voie publique à Abidjan. « A Abidjan, l'on dénombre en moyenne, une vingtaine d'accidents de la route par jour », a-t-il expliqué. Le commissaire de Police s'exprimait dans une présentation faite au cours d'un atelier initié par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour améliorer les données de décès liés à la circulation routière en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.